

30.10.2024

Erklärung zu Konfliktmineralien

Sehr geehrte Damen und Herren,

gemäß Abschnitt 1502 des Dodd-Frank Act sind an Börsen der USA notierte Unternehmen verpflichtet, Angaben zu der Nutzung sogenannter „Konfliktmineralien“ zu machen. Dabei handelt es sich um Tantal, Zinn, Wolfram und Gold aus der Demokratischen Republik Kongo und ihren Nachbarländern.

Die EU-Verordnung Nr. 2017/821 verpflichtet EU-Importeure von Zinn, Tantal, Wolfram, deren Erzen und Gold zu einer Sorgfaltsprüfung bzw. ihrer Prüfpflichten entlang der Lieferkette.

Für weiterverarbeitende Unternehmen, wie die PTFE Nünchritz GmbH & Co. KG bestehen unter der genannten EU-Verordnung bzw. durch den Dodd-Frank Act keine direkten Pflichten.

Wir sind uns aber unserer sozialen Verantwortung bewusst und bewerten daher unsere Lieferkette hinsichtlich Konfliktmineralien mit Hilfe des „Conflict Minerals Reporting Template“ (CMRT), das von der Conflict-Free Sourcing Initiative (CFSI) entwickelt wurde, um das Ursprungsland des Minerals, sowie die zugezogenen Hüttenwerke und Raffinerien zu identifizieren. Unsere Angaben im „Conflict Minerals Reporting Template“ stützen sich primär auf Informationen unserer Vorlieferanten.

Freundliche Grüße / Kind regards

PTFE Nünchritz GmbH & Co. KG
Christian Neubert
Leiter Materialentwicklung

Dieses Dokument wurde maschinell erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.

Declaration for conflict minerals

Dear Sir or Madam

Pursuant to Section 1502 of the Dodd-Frank Act, companies listed on US stock exchanges are required to disclose information on the use of so-called "conflict minerals". These are tantalum, tin, tungsten and gold from the Democratic Republic of Congo and its neighboring countries.

EU Regulation No. 2017/821 obliges EU importers of tin, tantalum, tungsten, their ores and gold to carry out due diligence and their verification obligations along the supply chain.

For processing companies such as PTFE Nünchritz GmbH & Co. KG are not subject to any direct obligations under the aforementioned EU regulation or the Dodd-Frank Act.

However, we are aware of our social responsibility and therefore evaluate our supply chain with regard to conflict minerals using the Conflict Minerals Reporting Template (CMRT), which was developed by the Conflict-Free Sourcing Initiative (CFSI) to identify the country of origin of the mineral as well as the smelters and refineries involved. Our information in the Conflict Minerals Reporting Template is primarily based on information from our suppliers.

This document is valid without a signature.